

Laurent Duvernay-Tardif, porte-parole des JPS 2019

«L'homme le plus intéressant de la NFL», d'après le quotidien américain Kansas City Star, Laurent Duvernay-Tardif est un exemple pour la jeunesse et une personnalité fortement engagée pour l'épanouissement des jeunes et leur persévérance scolaire.

Talentueux garde pour les Chiefs de Kansas City, adulé par toute une génération, il est devenu le premier Québécois depuis 2001 à être repêché par une équipe de la NFL. Si son parcours sportif est admirable, son parcours scolaire n'est pas en reste puisqu'il vient de compléter un doctorat en médecine à l'Université McGill.

Modèle de persévérance et de discipline, le jeune homme de 27 ans, originaire de Mont-Saint-Hilaire, n'en reste pas moins une personne accessible et engagée dans sa communauté et notamment, auprès des jeunes. En 2016, il crée la Fondation Laurent Duvernay-Tardif dont la mission est de promouvoir l'équilibre entre les sports, les arts et les études ; la pratique d'activités physiques et la valorisation de la créativité sont des facteurs fondamentaux au développement des jeunes et sont un atout de taille pour leur réussite éducative. Les jeunes actifs(ves) ont généralement une capacité d'attention plus grande à l'école et une meilleure disposition à apprendre.

